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ISTITUZIONI
La Giunta della Provincia a Fossano. Gancia: “Incontri di 
lavoro concreti e di reciproco scambio di informazioni”. 
Si è parlato di viabilità, infrastrutture, edilizia scolastica e ambiente.

Cuneo Proseguono gli incontri della Giunta della Provincia sul territorio della 
Granda.  Martedì  24  novembre  il  presidente  Gianna  Gancia  e  gli  assessori 
provinciali si sono recati a Fossano, dove hanno incontrato il sindaco Francesco 
Balocco e l'esecutivo comunale. Sul tavolo temi di interesse comune come la 
viabilità, edilizia scolastica e l'ambiente. 

“Questi vogliono essere incontri concreti di lavoro e di reciproco scambio di 
informazioni  sulla  sostanza  dei  problemi.  Siamo  qui  per  lavorare  insieme, 
tenendo  conto  delle  esigenze  delle  amministrazioni  locali  e  le  istanze  del 
territorio”.  Il  presidente  Gancia  ha  esordito  così  spiegando  le  ragioni  delle 
Giunte itineranti  che hanno già toccato Cuneo,  Mondovì e Alba e che dopo 
Fossano, saranno a Bra, Saluzzo e Savigliano. 

Viabilità e infrastrutture. Il vice presidente Giuseppe Rossetto e assessore alla 
Viabilità, ha ricordato gli impegni della Provincia per migliorare la viabilità, 
soprattutto quella necessaria allo sviluppo industriale di aziende che chiedono 
collegamenti  veloci.  Da  qui  l'interesse  per  il  casello  di  frazione  Tagliata,  i 
collegamenti  alla  viabilità  ordinaria,  la  circonvallazione  di  Levaldigi  e  di 
Genola  necessaria  a  collegare  l'aeroporto,  il  raccordo  con  la  tangenziale  di 
Fossano,  seppur  di  competenza  Anas,  la  bretella  di  collegamento  diretto 
all'autostrada, la viabilità con le frazioni e alcune rotatorie, come quella a San 
Lorenzo. Di particolare interesse per il tavolo è risultata anche la convenzione 
firmata la settimana scorsa che porterà investimenti per 256 milioni di euro per 
l'autostrada Torino-Savona, con ricadute migliorative sulla viabilità locale.  

Edilizia scolastica. Nei programmi della Provincia c'è la realizzazione di una 
palestra per l’Itis “Vallauri”, già programmata e poi sfumata per i tagli dei fondi 
regionali.  Il  grande  istituto  scolastico,  che  con  i  suoi  1.214  studenti  è 
riconosciuto polo d'eccellenza per tutta la Granda, sarà ampliato con una nuova 
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ala da destinare a dell’ex Ragioneria. L'intervento è legato alla valorizzazione 
urbanistica  dell’Istituto  “Tesauro”  da  parte  del  Comune  da  cui  la  Provincia 
reperirà  i  fondi  per  costruire  l'ampliamento.  Le  due  Giunte  hanno  discusso 
anche  della  possibile  chiusura  della  scuola  elementare  di  frazione  Murazzo. 
Poichè la riforma scolastica  non prevede pluriclassi  in pianura,  è  importante 
raggiungere il minimo vitale di 15 alunni per evitare la chiusura della scuola. 
Nessun problema, invece, per gli istituti Superiori. Due sono i poli a Fossano 
che non dovrebbero avere problemi: il liceo Scientifico è a quota 519 (il limite 
minimo è 500 allievi) e l'Itis supera il  migliaio. Sugli indirizzi previsti  dalla 
riforma si  svolgerà  una conferenza  organizzativa  appena  pubblicati  i  decreti 
attuativi. 

Ambiente.  La  Giunta  comunale  ha  proposto  una  nuova  discarica  per  lo 
smaltimento  dell’amianto  adiacente  a  quella  già  esistente  nella  zona  di  via 
Salmour  che  sarà  a  basso  impatto  ambientale.  La  Giunta  provinciale  ha 
approvato anche una deroga ai termini per lo spandimento dei liquami.

Tra gli  altri  argomenti  si  è parlato di protezione civile facendo cenno ad un 
intervento di sistemazione sul ponte di Veglia, lungo la provinciale per Salmour 
e di acqua, sollecitando l'approvazione da parte dell'Ato cuneee del progetto per 
le fognature di Fossano. Buone notizie anche per l'approvazione del protocollo 
d'intesa  tra  Provincia  e  Unione del  Fossanese  per  l'attivazione  di  accesso  al 
nodo Top IX di Fossano per l'utilizzo informatico della banda larga.  

“E’  stato  un  incontro  molto  positivo  -  ha  dichiarato  in  chiusura  il  sindaco 
Balocco- che ci rasserena anche per l'approvazione dell'attribuzione di fondi per 
il completamento di alcune opere”.

A Fossano erano presenti, per la Provincia, il presidente Gianna Gancia e il vice 
presidente Giuseppe Rossetto, gli assessori Roberto Russo, Claudio Sacchetto, 
Luigi Costa, Maurizio Delfino, Beppe Lauria, Federico Gregorio, Licia Viscusi, 
Pietro Blengini. Per il Comune di Fossano il sindaco Francesco Balocco e gli 
assessori Maurizio Bergia, Paolo Cortese, Bruno Olivero e Antonio Vallauri. 
(44-758cv09)
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